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香港文匯報訊（記者 梁靜儀）吳君麗
（麗姐）、龍貫天（旭哥）及鍾麗蓉等
昨日到港台宣傳下月於長洲舉行的《名
家名曲敬老樂長洲》活動，麗姐表示屆
時會與旭哥合唱《新霸王別姬》，希望
觀眾喜歡。提到粵劇名伶林家聲離世一
事，她感慨地說：「我們拍檔了好耐，
一定會懷念他，他認真勤力不茍且，尤
其對粵劇，他對粵劇界很有貢獻，又認
真提攜新人，（會否送他最後一程？）
會去守夜。」
對於謝賢（四哥）上周於無綫節目

《四個小生去旅行》記者會上怒摑曾
江，但意外打甩胡楓（修哥）的眼鏡。
麗姐表示有留意事件，亦有致電問候修
哥。曾與謝賢及曾江合作的她，被問到
四哥是否一向脾氣大，她笑說：「好耐
冇見佢，以前合作都唔覺得佢咁火爆，
可能年長咗就火爆咗。」有指四哥與曾
江同場，兩人會鬥遲到，麗姐就指以前
拍劇兩人都準時，又覺得今次似是宣
傳。問到若有人找四個花旦去旅行，她
又會否拍？麗姐自言不怕辛苦，加上又
喜歡旅行，都有興趣拍這類旅行節目。

香港文匯報訊（記者李慶全）王菀之（Ivana）、湯駿業
與監製葉念琛昨日到電視城為《Big Boys Club》錄影，並
宣傳於9月3日上映的新戲。
葉念琛讚賞Ivana是位好演員，現終於出人頭地擔正女主
角，看到其演技進步能帶給觀眾歡樂，總之一看到她便覺
搞笑，一出聲更加是不得了。湯駿業自言看Ivana長大及
變叻，也為她高興。Ivana同樣讚湯駿業好戲，亦高興可以
一起演情侶，像其中一場戲拍到凌晨4點，她哭過十遍已
把眼淚哭乾，對方仍能把她帶入戲哭出眼淚。問到二人有
否親熱鏡頭？湯駿業笑指他倆在鏡頭後面是很親密的。
Ivana則指其角色是被湯駿業傷害後變成「沒女」，並沒親
熱戲份，反之跟周柏豪則有接吻戲。葉念琛帶笑說：「因
為Ivana給了五百元，柏豪就給了我一千元。」
王菀之自問是歌手出身，演戲她仍是新人一個，仍需要
很多安全網，湯駿業就是她其中的一張安全網。葉念琛表
示今次為Ivana編織了多個安全網，蔣志光及阿Bob均能讓
她放鬆地演出，故表現是他所滿意的。

陳慧琳一身紅色露背裙出席《陳
慧琳Let's celebrate!世界巡迴演

唱會》記者會，現場播出Kelly七年
前在紅館宣佈結婚的片段，當時
Kelly問粉絲如果自己結了婚生埋二
件(小朋友)，大家會否再來看，沒料
一語中矢，七年後真的如願以償。
Kelly入行20年，合作上的伙伴都沒
有轉變過，她從沒轉過唱片公司，音
樂上依然同雷頌德合作，當講到奚仲
文時，Kelly 即忍不住喊：「又喊
喇，死啦，到時演唱會不知點算，沒
有奚仲文我便入不到行，絕對無今日
的我，我是開心的喊，不要以為我是
傻。」剛收起眼淚的她，一講到經理
人鍾珍又再喊，問到有否其他人撬過
檔？她眼濕濕說：「無人咁大膽，鍾
珍好喺人都知。」當播出她和老公
Alex婚照時，Kelly竟沒有喊，還笑
說：「那時好瘦，現在肥得多，我都
無眼睇，(沒有其他追求者？)feel到，
但我看不到他們，始終他(老公)最

好。」最後大會推出一個以Kelly20
年來「重要時刻」的相片設計的蛋
糕，當中有她兩個寶貝仔、結婚、演
唱會的相片，極具紀念性。

老公及囝囝齊捧場
Kelly未正式開騷已在記者會上灑

淚，她擔心地說：「演唱會時唔知點
算，有好多感動位，因其中一個環節
是講入行20年，到時會講一番感性說
話，好擔心一路唱一路喊，唱歌跳舞
難不倒我，點樣多謝完人唱歌唔會喊
先難倒我，真的想不出辦法。(叫粉絲
準備紙巾？)他們無我咁感動，因這是
我20年來個人感受，粉絲感動都不會
喊出來，不似我上次宣佈結婚時的情
況。(七年後真的生完兩個小朋友再上
紅館？)好驚，給我說中了，(見到同
老公婚照反而無喊？)我無眼睇佢，
(帶他一起去喼弗？)他不會睬我。」
Kelly透露老公和兩個囝囝都會來捧
場，不過要鍛煉囝囝夜瞓，要地獄式

訓練他們，如果小朋
友表現好會帶他們上
台，大仔肯細仔便
肯，(囝囝有否表演
慾？)她說：「在屋
企會有，但面對紅館
這麼多對眼便不知道
了， (他們有否飲
歌？)大仔會有舞步
打下功夫，但沒有飲
歌，要開始給他們聽
我的歌，地獄式訓練

他們練歌，(囝囝只看一晚？)視乎他
們狀況，若然扭計便不行，這樣會令
我很難專心演出。」

每晚都有不同嘉賓
Kelly演唱會造型有superhero和奇

幻鬼新娘，到時亦會熱褲上陣，問到
其body和七年前有何不同？她笑說：
「我個body有微妙變化，變化地方會
用布遮住，總之是我接受到性感，但
仍要操弗，希望再結實一些，如果要
展示六嚿腹肌便不能吃東西了。」個
唱上，每晚都有不同嘉賓，Ｋelly表
示：「要安排一個靚位讓嘉賓出場，
所以暫時仍未聯絡他們。」問到開三
面台，有否握手位？她透露正考慮舞
台設計可以行去中價位，有待紅館批
准。
提到跟Kelly合作過的陳曉東再度

升任成為二個女兒的爸爸，擁有兩個
囝囝的Ｋelly笑說：「可以認識下，
大家約出來玩開心下。」

香港文匯報訊 Angelababy、倪妮、陳曉昨日出席《新
娘大作戰》北京發佈會，該片將於8月20日七夕與內地
觀眾見面。Angelababy身黑白短裙低調現身，向天津
遇難同胞以示悼念，隨後採訪中被問及與黃曉明天津捐
款和婚禮傳聞時，表示現在不適合談這個。
發佈會正值天津爆炸事故期間，眾主創均穿上深色衣

服以示悼念，baby表示：「想對天津人民說不要害怕，
我們所有人是你們堅強的後盾，大家加油。」
Angelababy與黃曉明在事故發生的第一時間，以夫妻名
義捐款200萬元，並及時運送物資抵達救援現場。發佈
會結束後，記者詢問Angelababy與黃曉明的天津捐款事
宜時，baby低調表示：「第一時間看到這個消息時，就
與黃先生商量，覺得應該做點什麼。正好黃先生有個愛
心明天基金，就決定放心地交給這個基金會來操辦。我
們只是做了我們力所能及的，大家不要太放大了。」而
關於最近傳得沸沸揚揚的婚禮傳聞，baby則表示現在這
個階段不適合談這個。

吳君麗難忘聲哥認真勤力
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香港文匯報訊（記者梁靜儀）年輕粵劇名伶吳非凡與李秋元及新光
CEO元海，昨日到新城電台接受薛家燕訪問，曾被已故名伶紅線女
大讚是百年難得一遇女新人及曾得過中國最高榮譽「梅花獎」及「白
玉蘭獎」的吳非凡，將於下月13日自資於新光戲院演出《女兒香》，
只演一場的她說：「因為冇錢呀，我蝕唔起。」雖然欠缺宣傳，但她
的戲飛已賣出一半。另外，吳非凡與李秋元亦會在10月演出《關公月
下釋貂蟬》。
新光CEO元海談到新光戲院續租一事，他表示租約將於明年2月

28日屆滿，而他是負責營運工作，所以都是交由主席李居明洽談，大
家都希望可以續租，因這幾年大家都放了很多心血落去，成績大家有
目共睹。他又指新光戲院是不能拆除：「除了是大家的集體回憶，要
拆都好麻煩，因為樓上仍有住宅，如果改建做商場又要停幾年冇錢
賺，而且競爭大，大生意也不一定好。」問到覺得續約機會可大？元
海說：「都是一個錢字，由第一日開始已經同李生(李居明)講冇可能
有錢賺，李生都知，場租冇可能撼得過租金，加埋燈油火蠟人工都成
60萬 。」他又透露頭三年租金為100萬，第四年就加至118萬，業主
就想續約後加到138萬，但條數根本計唔掂。他又稱已作最壞打算，
不過之前好多次都是去到最後關頭才有答案，現時尚有七個月時間，
希望大家可以傾到一個合理及舒服的共識。

「「地獄式地獄式」」訓練囝囝抗睡魔訓練囝囝抗睡魔

香港文匯報訊（記者 李思穎）陳慧琳

(Kelly)闊別紅館舞台七年，現已是人妻和

二子之母，她將於12月18日再度踏上紅館舉行

六場演唱會，身材依然弗爆的她無懼在台上唱歌

跳舞，反而最有難度是「忍喊」，最怕在感性位時忍不住喊

唱歌，屆時其老公和囝囝都會來捧場，Kelly揚言要為習慣早睡

的囝囝作「地獄式」訓練，做到能挨眼瞓，果然有「潮媽」風

範。

■■講到經理人鍾珍，Kelly又再喊。

■■陳慧琳咁多年的伙伴都沒有轉變過陳慧琳咁多年的伙伴都沒有轉變過，，依然同鍾珍及依然同鍾珍及
雷頌德合作雷頌德合作。。

■王菀之、湯駿業與監製葉念琛到電視城為《Big
Boys Club》錄影。

■吳君麗讚聲哥很提攜新人。
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■■不經不覺間不經不覺間，，陳慧陳慧
琳已經入行琳已經入行2020年年。。

■■ KellyKelly 的的
一 對 囝一 對 囝
囝囝，，有機有機
會和媽媽會和媽媽
一齊上台一齊上台
表演表演。。
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